

EL ALZHEIMER



Y

O me llamo Marcos, tengo doce años y voy a sexto de primaria. Hoy es el último día de colegio del curso, al salir del colegio me encontré con mi madre que me vino a buscar. Después en casa, estaba mi tía Laura que se quedó a comer con nosotros luego me enseñó fotos de mis abuelos de jóvenes y le dije a mi tía:

- Que guapos eran mis abuelos.

Deseaba volver a verlos. Al siguiente día fui con mi madre al supermercado ha hacer unos recados. Cuando volvimos a casa llamó a la puerta mi amigo Lucas, me llamó para jugar al fútbol. Va era bastante tarde y además me acordé de que me había castigado mi madre por romper el cristal de la ventana de nuestro vecino de enfrente con el balón de fútbol,

así que le dije a Lucas:

- Lucas, no puedo salir porque estoy castigado.

- Vale, adiós, dijo Lucas.

Estabamos cenando y mi madre nos dijo:

- Mañana nos vamos de vacaciones a visitar a los abuelos.

- ¡Que bien!, dije yo.



Me fui a la cama a dormir y a la media estaba teniendo pesadillas. Así que me levante, fui directamente a la habitación de mis padres y les desperté. Me dijeron los dos a la vez muy asustados:

- ¿Qué te ha pasado?

- He tenido una pesadilla, dije yo.

No tenían más remedio que levantarse para hacer las maletas sin despertar a mi hermana Marta porque cuando se despertaba se ponía a llorar y armar un ruido espantoso. Ya era de día y mi hermana Marta se había despertado pero no lloró porque se despertó cuando no tenía sueño. Ya nos mandamos en el coche y estábamos en camino para llegar a la casa de mis abuelos. Me estaba aburriendo y cada vez le preguntaba a mi madre:

- Cuando vamos a llegar, cuando vamos a llegar...

- Ya falta poco llegaremos en una o dos horas, dijo mi madre.

- Entretanto leyendo el libro que te compré ayer o duermete un rato hasta que lleguemos a la casa de los abuelos.

Indice dormirme pero no tenía sueño así que me entretuve leyendo el libro que me compró mi madre. Se pasó un tiempo pero por fin lleguemos y mis abuelos estaban a la puerta de su casa salí de la puerta del coche y fui corriendo a abrazarlos. Ellos no me reconocieron ni a mis padres y a mi hermana menos porque nunca la habían visto hasta que me dijo mi madre:

- Sean olvidado de quienes somos porque tienen Alzheimer.



- ¿Qué es el Alzheimer?

- Es una enfermedad que les hace olvidar todo.

- ¿Y ahora como nos reconocerán?

- No pasa nada ~~solo~~ se les pasará en media hora. Al final se les pasó y nos reconocieron pero el problema era que tenían Alzheimer muchas veces.

Mi abuela me pregunta:

- ¿Qué tal el cole?

- Bien, dije yo.

- ¿Ya te has graduado?

- Si y también hemos hecho una fiesta de graduación.

- Que bien, ¿cuántos años tiene tu hermana?

- Tiene dos años, es una pesada y siempre se pone a llorar.

Cuando mi madre y mi padre oyeron lo que dije, me miraron con una cara muy mala y también me regañaron. Mi tío había venido a la casa de mis abuelos porque vivía al lado y también vino mi prima de doce años como yo llamada Lucía, yo siempre me lo pasaba muy bien con ella pero ya hace mucho que no nos vemos.



Le pregunté si no había olvidado quién era yo y me dijo:

- Claro que no, eres Marcos mi primo preferido.

Fuimos a jugar a la habitación de mis abuelos, Lucía me preguntó:

- ¿Has repetido?

- No, ¿y tú?, respondí yo.

- No, supongo que no.

Jugamos a la consola y me contó lo que le ocurrió en todo el curso.

Oyimos a mi madre gritar muy fuerte y nos fuimos pitando de la habitación de mis abuelos a la cocina donde estaba mi madre. Vimos que mi abuelo estaba tirado en el suelo, le pregunté a mi madre: -¿Qué le ha pasado?

-No los lo acato de ver en el suelo.

Mi madre llamó rápidamente a la policía vinieron rapidísimo, cuando llegaron llevaron a mi abuelo directamente al hospital. Todos estábamos



preocupados sobre lo que le había ocurrido a mi abuelo menos mi hermana Manda que como es pequeña no se ha enterado de nada pero creo que al ver al abuelo tirado en el suelo se creía que se había muerto y se puso a llorar muy fuerte. Mi madre dijo que podía haber sido por el Alzheimer que tenía mi abuelo, mi madre nos dijo a mi y a Lucía:

-Nos preocupéis seguro que pronto estará bien.

Después de dos días fuimos al hospital a ver como estaba mi abuelo, el médico nos dijo:

-El problema que le ha causado la caída en el suelo es el Alzheimer porque no recordaba nada, sufrió perdidas de memoria, de orientación y de razonamiento por que se iban agravando poco a poco.

-¿Cuándo se encontrará mejor? -dijo mi abuela preocupada.

-Dentro de dos otros días estará mejor.

Entramos para hablar con el abuelo pero el médico nos aconsejó que no lo hiciera mos porque no nos reconocería, mi madre le dijó a mi abuelo:

- ¿Sabes quién soy yo?

- No, eres mi hija.

- Claro que no, soy tu hija.



Mi madre se llevó un buen disgusto al oír lo que dijó mi abuelo y esperaba que se recuperase. Volvimos a casa, yo y Lucía salimos a jugar al fútbol aunque algunos dicen que las chicas no juegan al fútbol, pero yo no me lo creo. Jugamos con unos amigos de la clase de Lucía que me presentó ayer, se hizo tarde y mi madre y mi hermana nos llamaron para cenar. De cena había huevos fritos y mí y a Lucía nos encantaban. Nos fuimos a dormir y yo me puse un momento a pensar en el abuelo y deseaba que se mejorase.

Ya pasaron los tres días y nos fuimos al hospital para ver si mi abuelo se había mejorado, ya nos recordó y ese habrá mejorado muchísimo. Ya nos fuimos del hospital y mi abuelo también, ya que mi abuelo se había mejorado nos fuimos a dar un paseo al parque en familia, nos hicimos una foto y nos lo pasamos genial y así terminan mis vacaciones.

FIN *

SEUDÓNIMO: MARGARITA